



## ～6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えよう！～

### 【6年生を送る会】

3学期の大きな行事「6年生を送る会」が終わりました。行事とは書きましたが、6年生を送る会は、学校のカリキュラムとしては「児童会活動」という領域になります。この活動を通して、学校生活を自分たちでより良いものにしていくために「参画」することや「問題解決」をしようとする中で「自主的・実践的な態度」を育てるのが、児童会活動の目標です。



布引小学校でも、「6年生にありがとうの気持ちを伝える」という目的に向かって、子どもたちは取組を進めてきました。運動会やハッピーコンサートの「発表」とは少し違って、子どもたちが話し合い、自分たちで決めたことを実行していくことに値打ちを見出すところが、この6年生を送る会の醍醐味です。



当日は、どの学年も6年生のために趣向を凝らして「ありがとう」を伝える出し物を行い、6年生からも在校生に向かって「こんな素敵な会を開いてくれてありがとう」の気持ちを伝える出し物がありました。会の進行は5年生が取り仕切り、しっかりと6年生の後を引き継ごうとする頼もしい姿を見せてくれました。児童会旗の引継ぎも行われ、これからの5年生の活躍に期待が膨らみます。

### 今月の一言 (& 二言三言)

## これでいいのだ！

「『これでいいのだ！』それは赤塚不二夫さんが漫画の中で幾度も繰り返した言葉。現実には、ままならない。うまくいかないことばかり。毎日のほとんどは、『これでよくないのだ』の連続だ。だけど、試してみる価値はある。これでいいのだ、という言葉の力を。あなたが、もうこれ以上どうにもならないと感じているなら余計に。あなた自身がそう思えば、世界は案外笑いかけてくれる。『あなたは、あなたでいいのだ！』【AC広告より】

赤塚さんのマンガやアニメを見て、最後には何でも「これでいいのだ！」で終わってしまう主人公に、「いいわけないやろ！」と突っ込んでいたことを思い出します。でも、自分が子どもだった頃、周りのおとなにこんなふうには言ってもらっていただければどんなに心が軽かっただろう、と思う人は多いのではないのでしょうか。



# 3月後半～4月の行事予定

日	曜	行事予定	下校時刻		
			14:15	14:55	15:15
17	月		1～3年		4～6年
18	火	卒業式準備、給食終了	1～3・6年	13:30	4・5年
19	水	卒業証書授与式	1～5年	11:30	6年親子下校
20	木	春分の日			
21	金		1～5年	12:00	
22	土				
23	日				
24	月	修了式	1～5年	12:00	
<b>4月</b>					
10	木	入学式、始業式	1年親子下校	2～6年	12:00
11	金	地区児童会、1年お迎え	全校 12:00		
12	土				
13	日				
14	月	1年お迎え 身体測定 2年以上給食開始(午前授業)	1年 12:00	2～6年 13:30	
15	火	1年お迎え 身体測定	1年 12:00	2・3年	4～6年
16	水	1年給食開始 給食後送り下校 アピール集会	1年 13:30	2・3年	4～6年
17	木	1年送り下校 視力検査	1年 13:30	2・3年	4～6年
18	金	6年全国学力・学習状況調査 視力検査 たてわり顔合わせ 委員会活動	1～4年		5・6年
19	土				
20	日				
21	月	家庭訪問 避難訓練(火災)	全校 13:30		
22	火	家庭訪問 聴力検査	全校 13:30		
23	水	家庭訪問	全校 13:30		
24	木	家庭訪問	全校 13:30		
25	金	家庭訪問 たてわり遠足	全校 13:30		
26	土				
27	日				
28	月	委員会活動	1～4年		5・6年
29	火	昭和の日			
30	水		1・2年		3～6年
5/9 学習参観、引き渡し訓練					
5/29-30 6年修学旅行					

4月以降の予定は、新年度に変更することがあります。

## 令和7年度始業式・入学式のお知らせ

4月10日(木) 在校生 通常登校  
新任式・始業式・学活  
入学式 10時20分開式  
入学式は在校生も出席して行います。

**新2年～新6年は 12時に下校します。**

## 杉山亮さんおはなしライブ



山梨県在住の児童書作家、杉山亮さんが布引小に来てくださいました。杉山さんは「名探偵ミルキー」シリーズなどの児童書執筆と同時に、全国の小学校や図書館を巡り「ものがたりライブ」というお話会をされています。さすがライブというだけあって、その場の子どもたちの様子でお話や手遊びなどの内容を自在に変えられ、子どもたちは開始5分で杉山さんのお話の世界へ吸い込まれていきました。子どもたちの反応は、上の写真を見てくだされば一目瞭然だと思います。夢中になってお話を聴く子どもたちの姿に、私たち教員も「こんな話術があればなあ」と思わずにはいられませんでした。杉山さん、遠くからわざわざおいでいただきありがとうございました。

## 「布小を育てる会」より スポンジマット・デジタルカメラをいただきました



本年度も「布小を育てる会」より、多大なるご支援をいただきました。その1つとして、体育で使用するスポンジマットと、教育活動の記録に使うデジタルカメラをいただきました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。